
開催日時　　令和2年10月２2日（木）　　13：30～

開催場所　　勝沼ナーシングセンター　会議室

出  席  者　　　　　　　　 三森様（民生委員）

　　　－　　－　　－　　－　　－　　－　　－　　　議 事 録　　－　　－　　－　　－　　－　　－　　－　　

Ⅰ　　開会挨拶　　金井管理者

Ⅱ　　運営推進会議の構成員の紹介

　・民生委員の三森様が初めてですので、自己紹介お願いします。
　・菱山の一区12月1日から新しく民生委員になりました三森です。園部会長と一期やり、二期目となります。

Ⅲ　　グループホームにおける活動状況及び内容報告

　◎10月～11月　　ビデオにて報告：運動会・文化祭・さつま芋収穫祭・餃子パーティー

　　　グループホームにおける活動予定及び内容報告

　◎12月予定　クリスマス会

　　はコロナ禍の為、撮影したビデオレターと利用者様と職員が一緒に作ったリースやツリーを届ける事にな

　　っております。(大竹介護員）

　り入れられてますか？(三森様）
 ・行事の時に限らず年間を通してお伺いしています。行事の時に伺ってもご意見をおっしゃらない時は、選
　択肢を聞いてもらい選んでもらっています。基本的には年間を通して何かやりたいことがありますか？食べ

Ⅵ　　その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・コロナが増えてきましたが、基本的な対応はどのようにしてますか？（三森様）
・施設全体でコロナ対策会議を毎月行なっています。感染対策を徹底し、コロナだけでなくどんな感染症が
　おきても対応できるように研修も行なっています。（金井管理者）
・身内の面会も禁止されてますか？（三森様）
・そうですが、定期受診を家族と行かれる方は、感染対策を徹底してそこでお会いになれます。

・他施設ではガラス越しの面会がありましたが。今現在何か困った事がありますか？どんなことでも（三森様）
・面会できない事が、歯がゆい状態ではあります。（金井管理者）
　ご家族への情報提供として、毎月お便り（アゼリア便り）を郵送してます。連絡事項やアゼリアでのご本人
　の日頃のご様子をコメント欄に記しお伝えしています。後ご家族と随時お電話での連絡・状況報告も行な

・非常に分かりやすくて良いですね。（三森様）
・5回目のコロナワクチン接種は済みましたか？（内藤様）
・コロナワクチン5回目は、インフルエンザ予防接種があったため、先生から少しずらしていいとの事でした

グループホームアゼリア　　第94回　　運営推進会議　　議事録

　 令和4年12月15日（木）　13：30～

三枝様（利用者様）　内藤様（甲州介護支援課）

 　西矢事務長　金井管理者  大竹介護員　広瀬介護員　志保澤介護員

　◎　1月予定　新年会　

Ⅳ　　地域における活動の日程及び参加要項報告

Ⅴ　グループホーム活動状況・予定状況及び内容への評価

　たいものありますか？とお伺いしてます。(大竹介護員）

　◎地域交流・・・岩崎保育園と交流を行なっています。コロナ前は運動会に行ったりしていたのですが、今

　　宜しくお願い致します。

 ・ビデオを見させて頂き楽しそうな様子がうかがえました。利用者様のこうやって欲しいというような希望は取

　っております。（金井管理者）　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（金井管理者）　



　県から抗原検査を行なうようにと指示があり実施しています。職員の家族がコロナウイルスに感染し濃厚

・入所者様のお正月の外泊はどうでしょうか？

Ⅶ　　現在の利用者数　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・当施設は地域密着型で甲州市の方のみ入れる施設で勝沼の方にもグループホームがありますのでこ

Ⅷ　　閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

※次回の運営推進会議日程　　令和5年2月16日（木）　13：30～（予定）

　　　本館9名　　新館9名　　合計18名　　満床

・お話の中で待機者が居たり満床と言う事ですが、増床は難しいですか？

　ので時期をずらして実施します。

　　　待機者11名　（内　一旦保留中7名）

　ちらが満床の場合はご案内しております。(西矢事務長）

・コロナ禍で外出や外泊は基本禁止になっており実施はしていない状況です。（西矢事務長）

　接触者となり出勤ができず人員不足で困っている状況があります。（西矢事務長）








